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Résume :

Transformer le roman en une forme artistique différente, telle
que la theéatralité et le cinéma, avec un mécanisme technique
technique tel que la citation, le théatre et le film, est une question
Intéressante et importante qui a éte largement adoptee. Pour clarifier
cela, il est nécessaire de retracer l'origine et le parcours des trois
arts, un roman, un théatre et un cinéma, en se concentrant sur son
origine dans les pays arabes, tout en travaillant sur ces mécanismes
dans deux modeéles: un film dans notre maison, un homme d'Henri
Barakat et le jeu d'une femme sur papier de Murad Senussi.

Mots clés:Roman, théatre, cinéma, adaptation, films, théatre.

Abstract :

Transforming the novel into a different artistic form, such as
theatricality and film, with a technical technical mechanism such as
quotation, drama and film, is an interesting and important issue that
has been widely adopted. To clarify this, it is necessary to trace the
origin and path of the three arts, a novel, theater and cinema, by
focusing on its inception in the Arab countries, while working on
these mechanisms in two models: a movie in our house, a man by
Henri Barakat, and the play of a woman from paper by Murad
Senussi.

Key words:Novel, theater, cinema, adaptation, films, theater.



